
浅間中学校後援会 三役会 議事録 

 

１ 日時 令和６年３月１日（金）午後 6 時 30 分～7 時 15 分 

 

２ 会場 浅間中学校会議室 

 

３ 参加者 後援会 秋山久幸会長 鈴木隆一顧問 山口幸秀顧問 佐藤宏副会長 

          荻原茂人監事 青木久美子会計 

 大工原秀樹顧問・PTA 会長 井出健太副会長・PTA 副会長 

渡辺晃生副会長・PTA 副会長 

      学校  宮島顧問（校長） 市川副会長（教頭） 荻原事務局・会計（担当教

諭） 臼田事務局（担当教諭） 

 

４ 内容 

 〇後援会長挨拶（抜粋） 

   コロナ禍を境に後援会活動も変わってきた。今できることを今年度やってきた。懸垂

幕レベルの活動である。PTA による集金については今後も難しい面があるが、子ども

たちは見るからに生き生きとしている。いい雰囲気である。子どもたちを後援会として

地域で支えていきたい。 

 

 〇校長挨拶（抜粋） 

   1 年間、部活動を中心に後援会の皆さんにはお支えいただいた。感謝である。これま

でのよさを生かしつつ、令和の学校運営等を行っていきたい。本校のホームページにも

部活動のページがあり、方針と共に各部の紹介もある。来年度は校舎増築のため、校庭

を使う部活は外の施設に出かける。今後も、部活動も含め本校の教育活動をお支えいた

だきたい。 

 

 〇令和５年度事業報告について 

   承認 

 

 〇令和５年度会計報告及び会計監査報告 

   承認 

   ・購入した物品について説明 ワンタッチテントなど 

 

 〇次年度に向けて 

  ・PTA が動いての従来の集金は難しい。無理のない範囲で、募金のような形でできる

ところからやっていきたい。 

  ・PTA 予算からの補助は来年度はなしで行う。 


